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El gobierno capitalino analiza au
mentar la tarifa del Metro y del
impuesto predial quitar el subsi
dio al agua y elevar a 40 o 50 por
ciento la reducción en el suminis

tro del líquido
El secretario de Finanzas del

Gobierno del Distrito Federal

GDF Mario Delgado anunció
que revisan la posibilidad de aumen
tar en 2010 las tarifas de los servicios
incluido el del Sistema de Transpor
te Colectivo STC Metro

Al reunirse con legisladores dijo
que ante la caída en los ingresos se
analizan las tarifas aunque aún no
se determina si habrá aumento

Delgado señaló que prime
ro esperarán el presupuesto de la
Cámara de Diputados que influi
rá también para continuar con la
construcción de la Línea 12

Precisó que las participaciones
federales para la capital disminu
yeron de 22 por ciento a 17 5 por
ciento de 2003 a la fecha a pesar
de que el Distrito Federal es la enti
dad que menos deja de aportar

Más tarde el director del Sis
tema de Aguas de la Ciudad de
México SACM Ramón Aguirre
Díaz señaló que es inminente un
aumento en la tarifa de agua sobre¦

todo para despilfarradores porque
debido al subsidio no se le cuida y
hay un derroche en la capital

Las tarifas actuales subsidian

consumos que no son los básicos y
estamos en un error porque fomen
tamos el desperdicio dijo

Tenemos tarifas de subsidio en

consumos elevados vamos a sub
sidiar y mantener tarifas bajas en
consumos básicos pero no pode

mos seguir apoyando lo que impli
que desperdicio señaló

Advirtió que si en septiembre
no se presentan las lluvias para
compensar el déficit en las presas
la reducción actual de 30 por cien
to en el suministro de agua en el
Distrito Federal se elevará a 40 o
50 por ciento en octubre
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Aumentarían predial y Metro
estudian fin a subsidio de agua

POR RITA MAGAÑA TORRES
yNANCYNARVAEZClD
El Gobierno del Distrito Federal revisa

la posibilidad de aumentar las tarifas del
impuestopredial aguay el costo del boleto
del Metro para 2010 ante la caída de los
ingresos de la administración capitalina

El secretario de Finanzas Maño Del
gado Carrillo aseguró que el objetivo
del gobierno encabezado por Marcelo
Ebrard es proteger el ingreso familiar y
mantener la política social nías amplia
de todo el país

Está a revisión todo en estosmomefl
tos está a revisión todo pero están claras
las políticas en la ciudad de México que
es proteger el ingreso familiar y en eso
vamos a continuar aclaró

Sin embargo subrayó que se debe
mantener el nivel de ingresos públicos
toda vez que precisó dependen de lo que
suceda a nivel nacional porque la mitad
de la bolsa de recursos del Distrito Federal

proviene de transferencias federales que
han caído en 30 por ciento respecto al año
pasado

En el marco de una reunión de tra

bajo con la Comisión del Distrito Federal
del Senado Delgado Carrillo señaló que
debido a la crisis económica no se harán
elpróximo año obras nuevas conrecursos
públicos pero sí mediante otros esque
mas como el apoyo del sectorprivado para
el desarrollo de infraestructura social

Elfuncionario capitalinoprecisó quela
construcción de la Línea 12 del Metro no

está en riesgo ni tampoco los programas
sociales aunque esos servicios no podrán
incrementarse

Además no descartó la posibilidad de
recortar los salarios de funcionarios del
Gobierno del Distrito Federal

Lo que se ha hecho últimamente es
actualizar por inflación para no perder
en términos reales esta recaudación En

el transporte público se han revisado las

tarifas sólo cuando se ha ofrecidoun nuevo

servicio resaltó
Sobre elcosto del Metro el funcionario

capitalino estableció que eso dependerá
del financiamiento para la Linea 12 es
decir que se tiene que ver cuánto asigna
la Cámara de Diputados

Tiene que haber un paquete global de
ingresos tiene que ver la deudaytiene que
ver cuánto vamos a tener de participacio
nes partidas adiciónales que nos asigne
la Cámara de Diputados reiteró

Yrecordó queenla ciudadde México se
redujo 10 por ciento al salario de los altos
funcionarios y que incluso se cortaron
algunas partidas de gasto comente

En abril pasado cuando sé tuvo el
resultado dpi primer trimestre y se con
firmó la caída en participaciones djjo se
procedió a un recorte generalizado del 4 9
por ciento que dio 3 milmillones depesos
estamos en espera de algún mecanismo

nacional que permita recuperar parte de
esta caída apuntó

En cuestión de salarios aseyeró que
hay una posibilidad de que se reduzcan

Actualmente están en una revisión
de la estructura de todas las secretarías
las contrataciones que se tienen yhay que
recordar que prácticamente los salarios
en la ciudad de México son de los más

bajos del país ejemplificó
Ante los legisladores Delgado Carrillo

alertó que el nuevo cálculo presentado por
el INEGI sobre el Producto Interno Bruto

PE por entidad federativa en el caso del
Distrito Federal puede tener un impacto
importante en la repartición de las partici
paciones federales	

Al respecto d jo que tras una revisión
se detectó que en 2003 el PIB local bajó
en tanto que el nacional subió aunque
aclaró el dato nunca se confirmó Lo
cierto es que ahora hay una baja del 22 por
ciento a 17 5 por ciento concluyó
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